



École Notre-Dame-du-Portage

Septembre 2023

École Notre-Dame-du-Portage

Bonjour chers parents,

Une autre année scolaire vient de débiter sous le signe de la bienveillance et de la collaboration. En effet, le personnel de l'école Notre-Dame-du-Portage et Les Pèlerins collabore afin de bien accueillir les élèves pour cette année 2023-2024.

Cette année est une année importante, car nous avons à renouveler notre projet éducatif. À ce titre, j'aurai besoin de votre collaboration afin de répondre à un sondage qui témoignera de vos perceptions sur différents enjeux. Ce sondage vous sera envoyé sous peu. De plus, le conseil d'établissement de l'école sera aussi impliqué dans le processus du renouvellement du projet éducatif. Je vous invite donc à manifester votre intérêt à faire partie du conseil d'établissement lors de l'assemblée générale annuelle des parents qui se tiendra en septembre.

Je termine en vous remerciant pour votre grande implication auprès du cheminement scolaire de votre enfant. En effet, chaque fois que c'est nécessaire, nous avons une bonne collaboration avec vous et cela pour le bien de votre enfant.

Bonne année scolaire!

Geneviève Veilleux, directrice



Équipe 2023-2024

Directrice	Geneviève Veilleux	Secrétaire d'école	Mélanie Landry
Maternelle 4 ans	Geneviève Bélanger	Maternelle 5 ans	Marie-Caillouette
1 ^{re} année	Mélissa Pelletier	2 ^e année	Dina Massari-Coupal
3 ^e et 4 ^e année	Marie-Caroline Coudé	5 ^e et 6 ^e année	Caroline Laplante
Aide pédagogique/ Allègement	Audrey Lajoie (primaire) Majorjy Pelletier (préscolaire)	Orthopédagogue	Marie-Ève Fournier
Anglais	Stéfany Pelletier	Éducation physique	Cathy Dubé
Musique	Sophie De Courval	Service de garde	Annie Morneau et Roxane Lepage
TES	Roxane Pelletier Marie-Claude Durette		

Rencontres de parents :

1 ^{re} année : Mélissa Pelletier	12 sept.	18h30
2 ^e année : Dina Massari-Coupal	12 sept.	18h30
3 ^e et 4 ^e année : Marie-Caroline Coudé	11 sept	18h30
5 ^e et 6 ^e année : Caroline Laplante	11 sept.	19h



Mot de Mme Pascale,
Conseillère en rééducation



Et c'est reparti pour une nouvelle année!

Comme chaque année, je profite du premier info-parent pour vous présenter brièvement mes fonctions à l'intérieur de l'école. Sachez aussi qu'en cours d'année, via l'info-parent, je vous partagerai diverses capsules informatives pouvant vous être utiles.

Le travail d'une conseillère en rééducation consiste donc à :

- Soutenir le personnel scolaire lorsque les enfants vivent des difficultés sociales, personnelles, et/ou comportementales;
- Lorsque nécessaire, rencontrer les enfants en individuel ou en sous-groupe pour les écouter et leur donner des trucs et outils à utiliser en classe;
- Selon les besoins, proposer des activités en classe sur des thèmes variés : ateliers, estime de soi, gestion de la colère, prévention de l'intimidation, etc.;
- Soutenir les parents qui ont des questionnements ou des inquiétudes sur le fonctionnement de leur enfant à l'école;
- Participer activement à l'élaboration, la mise en place et l'évaluation du plan d'action pour prévenir et traiter l'intimidation et la violence pour que nos milieux soient bienveillants et sécuritaires pour tous.

En terminant, je vous invite fortement à communiquer avec l'enseignante de votre enfant, si vous avez des inquiétudes ou des questionnements concernant son cheminement scolaire. Il est toujours préférable de ne pas attendre qu'une situation dégénère. Au besoin, il me fera aussi plaisir de discuter avec vous pour tenter, ensemble, de trouver des pistes de solution.

Bon début d'année scolaire 22-23 à tous les élèves ainsi qu'à vous, les parents !!

Pascale Contreras-Paradis
Conseillère en rééducation



Mot de l'infirmière



Bonjour chères familles,

Il me fait plaisir de prendre le relais de mon collègue Mathieu Rodrigue cette année! Étant déjà infirmière en santé scolaire depuis 2019, j'ajouterai à mon mandat cette année l'École Vents et Marées et l'École de Notre-Dame-du-Portage.

Ma priorité est la santé de vos jeunes. Si votre enfant présente des particularités de santé nécessitant des soins à l'école, nous collaborerons ensemble. Tous les soins seront évalués avec vous, donc ne soyez pas surpris si je vous appelle pour en discuter. Il importe de ne pas oublier que vous êtes les premiers intervenants en tant que parents si votre enfant nécessite des soins ou de la médication à l'école.

Pour la médication, un petit rappel de sécurité. Les enfants ne doivent pas avoir de médication dans leur boîte à lunch ou leur sac à dos. Discutez-en avec la secrétaire, l'enseignante ou la responsable du service de garde afin de planifier la prise de médication à l'école.

Pour les collations, privilégiez les fruits, les légumes et les produits laitiers. Pour la sécurité des enfants allergiques, il est important que les enfants ne partagent pas d'aliments entre eux.

Poux! Poux! Poux! Encore?! Il faut surveiller la tête de vos enfants tout au long de l'année. Ces petits parasites ne demeurent pas seulement une préoccupation au début de l'année scolaire, mais pour toute l'année calendrier.

Faites-le rappel à vos enfants sur les précautions de base! Ceci vous évitera probablement bien des préoccupations. Le lavage des mains est notre principal allié pour combattre la transmission des maladies. Encouragez vos jeunes à tousser et éternuer dans leur coude!

Durant l'année, divers ateliers de promotion et prévention des saines habitudes de vie seront présentés aux élèves. Restez à l'affut des lettres remises à vos enfants et ne vous gênez surtout pas pour faire un retour sur les sujets abordés. Votre soutien est primordial pour appliquer les bonnes pratiques proposées.

Pour tout questionnement, vous pouvez me rejoindre par courriel ou au CLSC de Rivière-du-Loup au 418-867-2642 poste 67280.

Bonne rentrée scolaire!

Marilyne Tardif, infirmière clinicienne en santé scolaire

marilyne.tardif.cisssbsl@ssss